

6.3

"La Prensa" presentará la historia de Tocopilla

Es una obra del profesor Juan Collao Cerda, e irá por capítulos

Nuestro diario está dia a dia junto al quel acer local. Podemos decir con orgullo que cada cosa que sucede en este puerto está al día siguiente en nuestras crónicas. A nada somos ajenos y no tenemos otro compromiso

que no sea aquél con la ciudad.

Por ello, a partir del sábado primero de agosto, en un nuevo esfuerzo periodístico. "La Preusa" iniciará la publicación de un trabajo de valor incalculable que avalará aún más nuestras anteriores palabras: el profesor e historiador Juan Collao Cerda nos irá entregando, cotidíanamente, artículos que, iniciándose con la presencia conocida del hombre de Chile, se irán prolongando hasta alcanzar los sucesos acaccidos en la región y en la provincia hasta nuestro siglo.

TRABAJO INTERESANTE

No escapará al interés de nuestros lectores la importancia de estos relatos, debida y científicamente investigados en documentos, monumentos, como en visitas a los lugares mismos en que acacecieron los hechos que hicieron la vida del habitante de esta ciudad. Habeá especiales recuerdos para todos aquellos hombres que entregaron parte de su tiempo a estudiar este ente geográfico que se llama Tocopilla y, además, importantes y desconocidos detalles de la historia de esta región.

INEDITA

Esta es otra de las importancias de nuestras publicaciones, que durante dos meses, hasta el 29 de septiembre. Dia de Tocopilla, irán liegando a Uds.: es una obra inédita de parte de la única fuente autorizada de información que tiene el puerto, al respecto, en forma completa.

JUAN COLLAO

Porque este trahajo del profesor Collan no es reciente, sino que abarca la cantidad de años que el maestro lleva en este puerto, desde 1943, cuando, oriundo de Combarbalá, en la Cuarta Región, llegó a la ciudad con su título magisterial bajo el brazo para servir a la comunidad tocopillana. INVESTICACION

Nadie que verdaderamente conorca a Collao o haya trabajado con él puede desconocer un becho: creé en las realidades comprobadas. Las conjeturas no son para el hecho, sino simplemente palabras que pueden servir de punto de partida para buscar una verdad, pero jamás una verdad en si misma.

IMPORTANCIA

Todo esto hace que los artículos del historiador, en todo el sentido de la palabra, tengan un múltiple valor, pues iremos conociendo a nuestro puerto tal cual hubiésemos querido conocer a nuestros padres: desde su gestión, en su infancia, en su adolescencia y en su actual madures.

Esta oportunidad que brindamos entonces no sólo da a conocer sino también de recopilar antecedentes, no debe perderla ningún tocopillano de corazón. Para ello basta con que todas las mañanas lea y recorte esta columna hasta formar su propio fasciculo con toda la verdad acerca del historial de su tierra natal o su eventual lugar de residencia, que bien puede ser permanente.

Los relatos, entonces, servirán a todos los que aqui existimos: al profesor para entregar conocimiento a sus alumnos, a los pequeños educandos para los trabajos que se los encomienden en los colegios, para el aficionado a la historia, en fin para todos aquellos que tengan inquietudes no sólo en el área histórica propiamente tal, sino en el nacimiento y evolución de este puerto que tanto ha servido en todos los aspectos a la patria entera.

OFRECIMIENTO

Agradeciendo a los habitantes lo que nos han brindado con su permanente respaldo desde nuestra apacición con rostro nuevo, los ofrecemos entonces estas publicaciones diarias, que entregamos en las letras de Juan Collao con especial cariño a la ciudad y a nuestros favorecedores.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Prensa" presentará la historia de Tocopilla. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile